

Cachan a morenistas trasladándose en helicóptero

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- Hágase la austeridad, pero en la carreta, en los bueyes, en la ruta del pesero de mi compadre. No es que los hayan cachado.

Esta semana se supo que el coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, usó un helicóptero que además despegó del deportivo Venustiano Carranza en Ciudad de México, que está juntito al Palacio Legislativo de San Lázaro, donde trabaja Monreal. En el vuelo iba otro diputado federal, también de Morena, **Pedro Haces**, quien es una de las manos operadoras del coordinador morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8881?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8881&authkey=!ACgCd4776tmcn5I&ithint=video&e=1ebU11>